



UNIVERSITÉ DE MONCTON
EDMUNDSTON MONCTON SHIPPAGAN

Faculté des arts et des sciences sociales
Département de sociologie et de criminologie



Programme préliminaire / Preliminary Program

Ce document présente le programme préliminaire du colloque "Rendez-vous de la criminologie rurale : un colloque international favorisant les dialogues". Vous y trouverez les horaires des sessions, l'information sur les présentateur-trices, les langues de présentation, ainsi que les liens de connexion pour les participants en ligne. Le colloque se déroulera en format hybride, avec des sessions en français et en anglais, et offrira des opportunités de participation en présentiel (👤) et à distance (🌐).

Nous avons travaillé pour agencer les langues et les thématiques (avant ou après-midi) en façon cohérente tout en encourageant le dialogue. C'est l'esprit de cet événement et nous espérons que vous apprécierez ces échanges!

Les séances en anglais sont en rouge et les séances en français sont en bleu.

[Pour vous inscrire à la conférence, cliquez ici.](#)

This document outlines the schedule for the "Atlantic Rural Criminology Meeting: an international symposium fostering dialogue." It includes session times, speaker information, presentation languages, and online access links for virtual attendees. The event will be conducted in a hybrid format, with sessions in both French and English, offering opportunities for both in-person (👤) and remote participation (🌐).

We've done our best to arrange the languages and themes (morning and afternoon sessions) in a coherent way while encouraging dialogue. That's the spirit of this event, and we hope you enjoy these interactions!

Sessions in English are highlighted in red, and sessions in French are highlighted in blue.

[To register for the conference, click here.](#)

Ce programme préliminaire est en date du 7 octobre 2024.

This preliminary program is dated October 7, 2024.

		Salle / Room 434		Salle / Room 438	
De	À	Session	Le lien pour se connecter à venir.	Le lien pour se connecter à venir.	
From	To		The link to join online will be available soon.	The link to join online will be available soon.	
08:00	08:30	Bienvenue et arrivée de tout le monde. / Welcome and arrival of everyone (Salle / Room 434)			
08:30	08:45	Discours d'ouverture / Opening speech (Salle / Room 434)			
		Jean-François Thibault, doyen de la Faculté des arts et des sciences sociales (Université de Moncton, campus Moncton)			
		Mireille Demers, doyenne des Études et directrice du Centre de recherche sur la ruralité (Université de Moncton, campus de Shippagan)			
08:45	09:00	Conférence enregistrée / Recorded lecture (Joseph Donnemeyer, Professor Emeritus in Environment and Natural Resources (Ohio State University) :			
		The Central Role of Place in Rural Criminological Studies			
		Police et victimes en milieu rural / Policing and Victimization in Rural Settings		Esclavage moderne dans l'agriculture et les communautés vulnérables / Modern Slavery in Agriculture and Vulnerable Communities	
		<ul style="list-style-type: none"> 🌐 Supporting pathways to access justice – the experience of advocates supporting victims with disabilities reporting crime to police in non-urban areas of Victoria, Australia (Marg Camilleri, Federation University) 🌐 Balancing the Badge in the Bush: The dual dynamics of rural policing and officer well-being in Australia (Kyle Mulrooney, University of New England) 🌐 Thieves, Rogues, and Rural realities: Unmasking the hidden dynamics of crime in South Africa's Countryside (Willie Clack, University of South Africa) 		<ul style="list-style-type: none"> 🌐 Human Trafficking as a rural crime- Edo State, Nigeria (Richard Byrne, Harper Adams University) 🌐 Insights from an interview with an Italian Carabinieri involved in the policing of Modern Slavery and Human Trafficking (MSHT) / Human Trafficking in agriculture (Giada Volpato, Harper Adams University) 🌐 Transit Safety of Women in Rural-Urban Contexts (Vania Ceccato, KTH Royal Institute of Technology; Catherine Sundling, Södertörn University; Gabriel Gliori, KTH Royal Institute of Technology) 	
09:00	10:30				
10:30	10:45	☕ Pause café / Coffee break 🌐			

Ce programme préliminaire est en date du 7 octobre 2024.

This preliminary program is dated October 7, 2024.

De From	À To	Session	Salle / Room 434 Le lien pour se connecter à venir. <i>The link to join online will be available soon.</i>	Salle / Room 438 Le lien pour se connecter à venir. <i>The link to join online will be available soon.</i>
10:45	12:15		<p>Comprendre la police rurale et le contrôle coercitif / Understanding Rural Policing and Coercive Control</p> <p>🌐 Rural policing: Perspectives of international police leaders (Jessica Rene Peterson, Southern Oregon University*; Kyle Mulrooney, University of New England; Karen Bullock, University of Surrey; Alistair Harkness, University of New England)</p> <p>🌐 Coercive Control, Rural Communities, and Policing Challenges (Luc Thériault* and Carmen Gill, University of New Brunswick)</p>	<p>Ruralité et défis sociaux / Rurality and Social Challenges</p> <p>🌐 Le monde rural : anciennes et nouvelles conflictualités (Christian Mouhanna, Université Paris Saclay)</p> <p>👤 Ruralité et suicide au nord du Nouveau-Brunswick (Julien Massicotte, Université de Moncton, campus Edmundston)</p>
12:15	13:30	🍴 Lunch 🚗		
13:30	15:00		<p>Criminologie rurale et défis de la gestion des ressources / Rural Criminology and Resource Management Challenges</p> <p>🌐 Superpoachers: Gaps in Anti-Shellfish Poaching Enforcement (Hugo M.Ballesteros* and Gonzalo Rodríguez-Rodríguez, Universidade de Santiago de Compostela)</p> <p>👤 Direct Exposure to Poachers: A Blind Spot in Commercial Elver Fishery Management in New Brunswick and Nova Scotia? (Véronique Chadillon-Farinacci* and Ellie Côté, Université de Moncton, campus Moncton)</p> <p>🌐 Rural Criminology and Criminological Knowledge: From Space and Place to the Global Scale (Matt Bowden, Technological University)</p>	<p>Approches locales de la sécurité et de la justice dans les régions rurales / Local Approaches to Security and Justice in Rural Regions</p> <p>👤 Le plan de sécurité communautaire (Commission des services régionaux de Kent)</p> <p>👤 Les lacunes d'accès à la justice dans le milieu rural au Nouveau-Brunswick : étude de l'affaire de la fermeture du palais de justice dans la Péninsule acadienne (Hesam Seyyed Esfahani, Université de Moncton, campus Moncton)</p> <p>🌐 Les Dogaris du Lamidat de Rey : un modèle traditionnel de sécurité pour les communautés rurales dans le contexte de terrorisme international du groupe Boko Haram dans le Bassin du Lac Tchad (Afrique centrale) (Ahmadou Abdoul Aziz, Centre international de criminologie comparée, Université de Montréal)</p>
15:00	15:15	☕ Pause café / Coffee break ☕		

Ce programme préliminaire est en date du 7 octobre 2024.

This preliminary program is dated October 7, 2024.

De From	À To	Session	Salle / Room 434 Le lien pour se connecter à venir. <i>The link to join online will be available soon.</i>	Salle / Room 438 Le lien pour se connecter à venir. <i>The link to join online will be available soon.</i>
15:15	16:45		<p>Évolution de la criminalité et gestion des infractions dans les provinces atlantiques / Trends in Crime and Enforcement in Atlantic Canada</p> <p>🌐 La gravité des crimes enregistrés par la police (Rémi Boivin, Université de Montréal)</p> <p>👤 Comment mesurer le contrôle? Le défi de mesurer la tolérance des agents de pêche (Marc-Antoine Haché DeGrâce* et Véronique Chadillon-Farinacci, Université de Moncton, campus Moncton)</p>	<p>Garde à Vue et Mobilité Informelle / Custody and Informal Mobility</p> <p>🌐 Police custody in rural Scotland: Negotiating boundaries, risk and organizational change (Andrew Wooff, Edinburgh Napier University)</p> <p>🌐 Role of “Boda Boda” Business (Motor Cycle Transport) in Aigind Rural Crimes in Rural Areas in Kenya (Maiyo Kipkoech Reuben, Moi University)</p>
16:45	17:00	Mot de la fin / Closing remarks (Salle / Room 434)		